

富士宮西ロータリークラブ 会報



Rotary



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリークラブ第2620地区 2021～2022年度 RI会長 シェカール・メータ
会長 今村 一徳 幹事 矢部 英樹



例会場より

例会場 ゲストハウス フォレストヒルズ 例会日 毎週金曜日 月の最終週 夜間
事務所 〒418-0034 静岡県富士宮市黒田 205-1 ゲストハウス フォレストヒルズ内
TEL 0544-22-8899 FAX 0544-22-7666 Mail fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp

NO. 14 通算 1467 号 2021. 10. 22 (金)

ゲストビジターの紹介

なし

会長挨拶



会長 今村 一徳 君

今日は、ニューヨーク在住の日本人ジャーナリストのコメントに興味を感じましたので報告させていただきます。

今週、眞子さまと小室圭さんの結婚に注目が集まっていますが、しかし、

これほど「長髪報道」の見出しが並ぶと気になります。

日本はそもそも髪型について厳しい国で、学校では生徒の髪型や服装を校則で厳しく取り締まり、令和の時代においても、生まれながらの自然な茶髪を黒髪に染めるように指示したり、本人の意向を無視し教師が勝手に手を加えたり、天然パーマを縮毛矯正するよう指導したり、三つ編み禁止を通告したりなどなど、意味不明な校則がまだまだ存在するようだから、小室さんの「長髪報道」もなるほど日本らしいと思いました。

小室さんが今いるニューヨーク事情を説明すると、多民族が暮らすこの街では人の見た目や身体的特徴について、例えば障害はもちろんのこと、肌の色、髪型、体型

などについて、他人があれこれ物申すのはハラスメントにあたり、タブーとされています。

髪型に関することは特に近年、規制が強まっており、2019年より州内の職場において、従業員の髪型について言及したり、髪型を理由に不採用にしたり解雇したりすることを法律で禁じた、全米初の都市になりました。

ニューヨークにおいては、誰の髪が長かろうと、ドレッドロックスだろうと、スキンヘッドだろうと、この街では我関せずが求められ、その人のそのままの姿を受け入れるというのが、真の多様化に向けた1歩になると言われています。

今回小室さんの長髪にまつわる報道が、なぜこれほど多いのかは、「眞子さまの婚約者らしからぬ」ということがあるのだと思います。

個人的には、だらしない格好ではなく、清潔感がなくされていなければ、どんな髪型でも格好でも気にならないと思うのですが、そのような価値観は日本では許されないと思います。

「こういう人はこうあるべき」「このような職業の人はこういう格好をするべき」などという固執したイメージを強く持ち続ける限り、なくなっていく価値観だと思います。

これは日本だけではなく、イギリスでもヘンリー王子と結婚したアメリカ人のメーガン妃がイギリス国民にだいぶ叩かれているのも、一つの表れと言えます。

そもそも、小室さんは多民族が共存するニューヨークに移り住んで3年も経ちますから、日本独特の「らしさ」「～であるべき」という価値観の中では、もはや生きていないのかも？と感じました。と、このようなコメントがありました。

国際交流の重要性は、ロータリー活動ではもちろん、政府も言っていますが、現実的には日本人の意識には多少の温度差があるようにも感じます。皆様はどのように感じますでしょうか？

幹事報告

幹事 矢部 英樹 君

別紙幹事報告参照



出席報告

欠席者 ☆堀水東志夫 ☆細野芳男 石川俊洋 ☆外木規之
☆宇佐美量三 渡辺弘光 渡邊奈津実

【備考】仲亀秀樹さんは休会中

☆は、出席免除者

	計算会員数	出席	欠席	M U	比率
今週	21	18	3	0	85.7%

スマイルボックス

- 本日、当クラブの代表として米山記念館へ行って来ます。
若林真治君
- ミャンマーのチュピトンが第一子（女の子）を産みました。
会長名でお祝いのメールを送りました。 貫名英舜君
- 急に寒くなりました。皆様体調管理には気を付けて下さい。
矢部英樹君
- 結婚42周年です。 加藤康雄君
- 誕生日のお祝いありがとうございます。 早川英寿君
- 寒いですね。 竹田浩富君
- ドタキャンすみませんでした。 石田道彦君

お祝い・記念日



会員誕生日 早川英寿君 昭和59年10月29日
竹田浩富君 昭和37年11月6日

結婚記念日 後藤憲治君 昭和55年10月19日
加藤康雄君 昭和54年10月27日
細野芳男君 昭和33年11月5日

入会記念日 加藤康雄君 平成3年11月1日
岡村吉彦君 平成17年11月4日

創業記念日 近藤憲司君 平成23年11月1日

本日のプログラム

【米山記念館訪問と墓参】

当クラブを代表して、
矢部英樹君、竹田浩富君、若林真治君、遠藤克彦君の4名が米山記念館を訪問。寄付と墓参を行った。



【令和3年度富士宮市P連 課題本贈呈式】

池谷教育長、市P連会長へ課題本を手渡す今村会長。



市内小中学校のPTA 会長を前に今村会長のあいさつ